



Doce meses de revelaciones fascinantes: episodio 'Lo Mejor de' el Podcast de Porsche

12/12/2021 Los momentos más memorables de la primera temporada del Podcast de Porsche son recordados en el nuevo episodio 'Lo Mejor de', elaborado para conmemorar el primer aniversario del audiomagazín.

Presentado por Sebastian Rudolph y con personalidades conocidas de la industria automotriz y más allá, el podcast profundiza en el mundo de Porsche. En cada episodio, el Dr. Rudolph y sus invitados exploran la leyenda de la marca, su ADN, su espíritu deportivo, sus valores e innovación, y en particular, las personas detrás de todo. El nuevo episodio 'Lo Mejor de' recorre el camino de la memoria para llevar a los oyentes las historias más destacadas del primer año de emisión de la audiomagazín.

El éxito está basado en el trabajo en equipo, no solo cuando se construye una carrera como atleta, sino también cuando se desarrolla una marca. Esto fue algo que la estrella del tenis y emprendedora Maria Sharapova estaba ansiosa por discutir cuando se unió al programa: "Siempre confié en un equipo con el

que me sintiera cómoda cuando perdiera o no lo hiciera bien, porque esas son las personas que finalmente te convierten en un campeón”, reveló. Para Detlev von Platen, miembro de la Junta Directiva de Porsche AG responsable de Ventas y Marketing, hay otras tres cualidades que son cruciales para el éxito: “Sea honesto, sea audaz con sus visiones y sea valiente en la ejecución”, dijo a los oyentes.

La ruta hacia la cima no siempre es fácil. Entonces, ¿qué se necesita para dar el salto de novato a profesional? Kévin Estre, piloto oficial de Porsche, reveló su propia fórmula personal para el éxito cuando apareció: “Necesitas mucha suerte. Pero también, estar ahí, todo el tiempo, nunca rendirse y tratar de obtener el resultado en el momento adecuado, en el instante adecuado, en la carrera adecuada”. Para el compañero invitado y estrella del golf Paul Casey, la pasión y el disfrute son tan importantes como el trabajo duro cuando se trata de alcanzar metas. Cuando se le preguntó qué le aconsejaría a su yo más joven, dijo: “Me diría a mí mismo que disfrute más de los éxitos y el viaje. Sea consciente de lo genial que es jugar golf profesional y jugar en los lugares en los que he jugado, y conocer a la gente que he conocido. Sólo disfrútalo”.

En carreteras o pistas de carreras, los deportivos Porsche ofrecen una experiencia incomparable. En el programa para sobre las particularidades de los autos GT de la marca, reunimos a Frank-Steffen Walliser, el hombre responsable de las series de modelos 911 y 718, y Mark Webber, embajador de la marca Porsche y ex piloto de carreras. Para Webber, los autos de carretera con credenciales de carreras ocupan un lugar muy especial en su corazón. “Todos los autos, y ha habido tantos a lo largo de las décadas, en la categoría de los GT, tienen impregnados el aroma de las carreras, sus orígenes vienen de las pistas de carreras y en realidad son caballos purasangre de carreras, y representan muy bien la marca”. Walliser, por su parte, reveló: “GT dentro de Porsche no es solo el producto. No son solo las letras del auto. También son el equipo y el espíritu”.

El quiz es el punto culminante de cada episodio

Este espíritu también brilla en un punto culminante adicional de cada episodio: el quiz. En lo que respecta a Paul Casey y Kévin Estre, esta sección del magazín culminó con un empate entre los dos concursantes: un resultado justo pero algo decepcionante para los deportistas de competición.

El Podcast de Porsche regresa pronto. Algunos grandes invitados y temas emocionantes del mundo de Porsche y más allá ya están confirmados para la segunda temporada. ¡Manténganse al tanto!

Lista de invitados

- Maria Sharapova
- Detlev von Platen
- Dr Frank-Steffen Walliser
- Mark Webber

- Paul Casey
- Kévin Estre

Información

El Podcast de Porsche es una producción de audio irresistible lanzada por Porsche en agosto de 2020 para complementar la revista Christophorus en línea e impresa, y la serie de videos 9:11. Se puede acceder a él a través de <https://newsroom.porsche.com/es/podcasts.html> y en todas las plataformas de podcasts, donde también puede encontrar más sorpresas y formatos de audiovisuales, como el Podcast de Porsche 9:11 (en alemán), el Podcast de Porsche Next Visions y Podcast de Fórmula E (ambos en inglés).

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2021/compania/PLA-revelaciones-fascinantes-edición-Lo-Mejor-del-Año-del-Podcast-de-Porsche-26731.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/cd981ed1-65ed-40c4-80eb-439d07c490eb.zip>

External Links

<https://newsroom.porsche.com/es/podcasts.html>